
 

令和２年度  大阪府立河南高等学校  第２回学校運営協議会  報告  

日  時  令和２年１０月２８日（水）  15:30～16:30 

場  所  本校会議室  

 

１  校長挨拶  
 
２  議事（◎印：委員、○印：学校）  

(1) 現状報告  

①  第１回授業アンケートについて  

   ○  昨年度のアンケートと比較して、評価はさらに上昇しています。  

◎  評価の低い教員が減少しているのは評価できる。  

◎  教科内で話し合いを行うなど、教員間で切磋琢磨して頑張ってほしい。     

また、自らの改善点についても考えるようにしてほしい。  

◎  コロナ禍の状況だけでなく、登校できない生徒に対す対応を考えると、Zoom や

Classroom などの広がりが今後の課題と考えます。  

②  令和 2 年度学校教育自己診断について  

◎  内容について了承します。  

  ③  特筆すべき取り組みについて  

(ア ) 授業力向上チームの取り組みについて  

    ◎  授業力向上の取り組みは素晴らしい。ぜひ成功させてほしい。  

(イ ) 魅力発信チームの取り組みについて  

 ◎  前半はコロナ対応で苦慮されたかと思いますが、後半は万全を期して実施   

されており素晴らしいと思います。  

(ウ ) ICT 推進チームの取り組みについて  

 ◎  このチームの取り組みは、コロナ禍でマッチするものとなりました。様々な   

課題はあるかと思いますが、しっかりと啓発を行い、工夫しながら推進して   

ほしい。  

 ◎  先生方にも、この取り組みを広げてほしい。当然、苦手な方もおられるので、

グループやペアを組んで学びあうなどの工夫が必要と考えます。  

④  学校行事について  

◎  コロナ禍の状況もあり、今年度の行事変更についてはやむを得ない。学校が  

再開されてから行事を取りやめるのではなく、事前に十分に検討を重ねた上で  

判断されており評価できる。  

◎  今後も今年のような状況が予想されます。これからも、状況に応じて柔軟に対応 

していくとよいと思います。  

  ⑤  その他の取り組みについて  

(ア ) 職員人権研修について  

    ○  今年度は、講師として田村賢一氏（一般財団法人  大阪府人権協会理事）を   

お招きして、同和問題についての研修を実施した。  

    ◎  講師も素晴らしく充実した取り組みであったかと考えます。  

    ○  来年度は障がい者問題について取り組む予定です。  

   (イ ) 自習室の改装について  

    ○  自習室をより多くの生徒が使いやすくなるように改装する予定です。  

 ○  現在は学年を中心に、休日も含めてほぼ毎日開館しています。  

 ◎  様々な取り組みの中、これから学校運営の方法がどんどん新しくなっていき  

ます。ぜひ、若い先生方には学校を作る楽しさを知ってほしいと思います。  

(ウ ) 学校生活に馴染めない生徒等への対応  

 ○  学校生活に馴染めなかったり、不登校気味の生徒もいます。対象となる生徒や 

保護者には様子を見ながら声をかけたり、スクールカウンセラーの協力も仰ぎ

ながら解決にあたっています。 

 ◎  様々な対応ご苦労様です。働き方改革が叫ばれる中、教員の業務量は逆行して

増えています。これからも様々な課題が出てくると思いますが、周囲の協力を

得るなど工夫しながら頑張ってほしいと思います。  
 
３  校長謝辞  


